

Un appel est lancé à protéger la Révolution Bolivarienne du Venezuela



Caracas, 24 mai (RHC)- Le premier vice-président du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a appelé le peuple à protéger la Révolution Bolivarienne pour garantir le respect des droits des citoyens.

Diosdado Cabello a relevé que l'opposition vénézuélienne ne peut pas et ne doit pas gouverner le pays car elle le conduirait à la ruine moyennant le vandalisme et l'irrespect des intérêts de la majorité.

Ce dirigeant socialiste a assuré qu'un gouvernement de droite au Venezuela signifierait remettre au fascisme la patrie du Libérateur, Simón Bolívar et du leader historique de la Révolution Bolivarienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/130662-un-appel-est-lance-a-proteger-la-revolution-bolivarienne-du-venezuela>



Radio Habana Cuba